
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第２回 中丸東小学校学校運営協議会 

開催日時 令和 ５年 ７月１１日（火） 

（開会） １３：３０    （閉会） １５：００ 

開催場所 北本市立中丸東小学校 多目的室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

小澤委員長、横山委員、谷津委員、井上委員、塩田委員、桑島委員、 

木分委員、吉田委員、原口校長 

欠席者氏名（委員） 島崎委員 

事務局 熊倉教頭、小倉教務主任 

教職員の参加者 井上栄養士 

傍聴者 ０名 

議題 （１）給食試食 

（２）本日の給食・本校の食育について 

（３）現在の学校の状況について 

（４）意見交換 

協 
議 
等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）本校の給食・本校の食育について 

（栄養士） 

給食のメニュー、栄養バランスについて献立

を用いての説明を行った。また、年間を通し

ての食育方針を説明し、意見を交換して理解

をいただいた。 

・おいしい給食を試食することができてよかっ

た。摂取基準が厳しくなっていると思うが、栄

養士の努力を感じた。 

・北本の給食は品数が多い。彩の多さも感じる。

食器もきれいになった。 

・アレルギー対応はどのようにしているか。 

→アレルギーを除去した除去食を提供してい

る。本校では卵・エビ・カニ・ナッツ等のアレ

ルギーを持つ児童に除去食を提供している。 

（２）現在の学校の状況について（校長） 

校長室だよりの「にじいろの風」を用いて、

各クラスと教職員の状況について説明した。

委員からは意見をいただき、理解を得た。 

・子供たちが元気に活動している姿が見られ

て、とてもうれしかった。 

・先生方の児童に対する日々の指導の様子を見

ることができて大変よかった。 

（３）意見交換 

各委員から意見を伺い、給食や学校の状況に

ついて協議した。 

 

・マスクの着用率変化はどうか。 

→校内での着用率は下がってきている。 

・登下校時のあいさつがよくなってきている。

ただ、挨拶できない子が班長の班は他の挨拶も

できないまま。あと一息！先生方に声掛け指導

をお願いして高めてほしい。 

配付資料 （１）令和５年度「第２回学校運営協議会」冊子 

（２）令和５年度第３回北本市立中丸東小学校学校運営協議会の開催について 

※本様式は、各会議の開催後１ヶ月以内に北本市教育委員会に提出するとともに、各校ホームペー

ジに掲載してください。 


